
8月3日

市内小中学生の代表が鈴木市長を訪問し、蒲郡の将来について話し合いました。「蒲郡の良いと
ころと悪いところは？」という鈴木市長からの問いかけに、それぞれの思いを伝えていました。

# いいじゃんがまごおりの
ハッシュタグをつけて
投稿しよう！

いいじゃんがまごおり

▶︎ e.jan_gamagori

蒲郡市公式アカウント

♥いいね！
927 人

街の話題や出来事を写真で紹介します

ふれあい
宅配便

消防署が警察と合同で土砂災害を想定した救出訓練を
行いました。土の盛られた建設現場で、本番さながらの
救出訓練となりました。

愛知こどもの国で、卵を使用しないラー
メンが開発されました。麺に使用される
のは、地元産小麦の「きぬあかり」。蒲郡の
製粉会社の株式会社金トビ志賀が製粉し、
製麺業社の有限会社ヤマロク食品で製麺
されました。卵アレルギーの方でもおい
しく食べられる一品に仕上がりました。

8月3日

7月29日

7月27日

消防・警察合同土砂救出訓練

卵アレルギーでも
　食べられるラーメン完成

市長対話
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